
PROCES-VERBAL DE LA SEANCE n°3 
CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 15 février 2024 

 
 
 
 
 
 
 

Le quorum étant atteint (13 membres présents, M. BANGE fondé de pouvoir en charge de l’agence comptable 
Lycée A. Camus excusé) M. TCHUNG-MING, Principal du collège et président de séance, déclare la séance ouverte 
à 18H08 
 
Mme VILLARD, Principale adjointe, est secrétaire de séance. 

 
 

 
 Approbation du P.V. du CA n°2 du 9/11/2023  

 
 

Vote du C.A: Pour : 11 Abstentions : 2 Contre : 0 
 
 
 Présentation de la DGH 
M. TCHUNG-MING présente la DGH (cf. tableau ci-joint) 

 
Le conseil d’administration autorise-t-il le chef d’établissement à préparer la rentrée 2024 avec les groupes de 
niveau en s’appuyant sur des annonces ministérielles en l’absence de textes réglementaires ? 
 
M. Le Principal annonce qu’il s’abstient         
 
Motion des professeurs (doc joint) 
 

 
Collège 

Claude Debussy 



M. Le conseiller général dénonce une déconnection entre les politiques et les usagers sur le terrain. Il déclare que 
son administration ne peut soutenir le projet des groupes en 6ème, qui est un projet non concerté et qui représente 
des besoins immobiliers importants (plus de salles) 
 

Vote du C.A: Pour : 0 Abstentions : 2 Contre : 11 
 
 
 GAZ 2025  
 
En lien avec le département, le CA autorise la signature d’une convention avec l’UGAP pour l’approvisionnement en 
GAZ à partir de Janvier 2025. 
 
 

Vote du C.A: Pour : 13 Abstentions : 0 Contre : 0 
 
 Association SONGO/STEREOLUX 
 
 

Vote du C.A: Pour : 13 Abstentions : 0 Contre : 0 
 
 
Arrivée de Mme Neuville à 18h40 
 
 
  ADPS Agence Départementale de Prévention Spécialisée 
  
 

Vote du C.A: Pour : 13 Abstentions : 0 Contre : 0      
 

 
 Questions diverses 
 

1) Questions des parents : quel est l’état d’avancement de la réflexion concernant l’aménagement d’une demi-
pension au collège ? 
Réponse de M. Tchung-Ming : les études de faisabilité se poursuivent et les crédits sont prévus 

2) Question des parents : Quel est l’avenir des collèges REP+ et en particulier du collège Debussy ? 
Réponse de M. Alemany, conseiller général : la difficulté rencontrée en zone prioritaire est l’absence de 
mixité et les stratégies de contournements mis en œuvre par certaines familles. Les efforts pour soutenir la 
mixité se poursuivent : 
Le déménagement du collège Renan va permettre de capter de nouvelles populations 
Les innovations pédagogiques sont soutenues (CHAT, section sportive …) 
Néanmoins, pour mener à bien ce processus visant l’hétérogénéité, une demi-pension au sein du collège 
est nécessaire 
 
 
M. TCHUNG-MING lève la séance à 18h52 

 
 
 
 
 

 
La secrétaire de séance      
Mme VILLARD       


